

L'EMPLOI AU FÉMININ PLURIEL

Regina Pamphile et Bernadette Romian dirigent Job Intérim, une agence de recrutement et de placement du personnel déclinée aujourd'hui en sept structures, dont deux aux Antilles. Leurs atouts ? La complicité, la réactivité et une relation clients fondée sur la proximité.



©Mathieu Delmer

Elles se sont connues pendant leurs études de commerce à Cayenne et, après quelques expériences professionnelles en tant que salariées, ont décidé « d'ouvrir leurs ailes » en créant leur propre entreprise en 2010. Amies proches et associées, Régina Pamphile et Bernadette Romian unissent leurs compétences et leurs différences pour accompagner candidats et entreprises dans leurs projets de carrières et de développement. « Bernadette est l'eau, je suis le feu. On se complète parfaitement que ce soit dans l'encadrement ou dans la relation clients. C'est ce qui fait notre force », explique Régina. Grâce à une veille permanente et à un large réseau, Job Intérim est en mesure de répondre aux besoins de recrutement dans tout secteur : bâtiment, industrie, transport, travaux publics, commerce, tourisme, restauration. Au fil des années, l'agence guyanaise a évolué pour devenir un véritable groupe. Présente à Cayenne, Kourou et Saint-Laurent-du-Maroni, l'enseigne s'est installée en Guadeloupe en

2020 et en Martinique en 2024. 2024 a vu également l'acquisition de nouveaux locaux à Cayenne. Spacieux et accueillants, ils abritent, sur 300 m², une agence d'intérim mais aussi, et c'est une nouveauté, une agence d'insertion dédiée aux publics éloignés de l'emploi. « L'agence d'insertion dispose d'un bureau et d'un accès distincts, pour plus de discrétion et d'intimité car les personnes en situation précaire requièrent un accompagnement approfondi. »

ACCOMPAGNEMENT PERSONNALISÉ

Job intérim, ce sont aussi vingt-cinq collaboratrices ou « jobettes » comme elles ont l'habitude de se surnommer. Une composition exclusivement féminine assumée par les dirigeantes. « Nous travaillons dans un milieu dominé à 70 % par les hommes, que ce soit nos clients ou nos intérimaires. Le fait d'être face à des femmes rétablit un certain équilibre et contribue à mettre nos interlocuteurs à l'aise », assure Bernadette. Quant à l'ambiance dans l'open space, elle est familiale, empreinte de camaraderie et de solidarité. Les dirigeantes veillent de près au

maintien de cette atmosphère positive qui garantit la motivation et le bien-être au travail des membres de l'équipe. « Quand vous passez sept heures ensemble, la bonne entente est une priorité. S'il y a parfois des frictions, on fait en sorte de débloquer rapidement la situation. » Proches de leurs collaboratrices, les dirigeantes le sont aussi de leurs clients. Elles confient accorder une grande importance à l'aspect humain des relations. La disponibilité et proximité font partie de l'ADN de Job Intérim. « La confiance mutuelle que nous nous efforçons d'établir avec les entreprises et les candidats nous aide à mieux les connaître, à cerner précisément leurs attentes et à être encore plus réactives sur leurs dossiers. » Cet accompagnement personnalisé leur permet de fidéliser les groupes nationaux, les mairies, les collectivités, les entreprises privées (PME, TPE) qui font appel à leurs services. Quand on les interroge sur ce qui les anime au quotidien, elles répondent de concert : « La passion du métier ! Les situations, les profils sont tout le temps différents, on ne s'ennuie jamais ! »